

NEWSPAPER

Bacakan Amanat Kasad, Dandim 0712 Tegal Pimpin Upacara 17-an

M.Nursalim - TEGAL.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 17, 2023 - 10:44



Tegal - Kodim 0712/Tegal menggelar upacara tanggal 17 Bulan Februari bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0712/Tegal Jln. Raya Pagongan Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal. Jumat (17/02/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C. L. Sondakh, S.E., dan diikuti oleh jajaran prajurit dan PNS Kodim 0712/Tegal.

Dalam amanatnya Dandim 0712/Tegal membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M. yang intinya, mengucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, karena sepanjang tahun 2022 yang lalu, berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kita selesaikan dengan baik.

"Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda tugas yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun 2023 ini", ungkapnya.

Di tahun 2023 ini kita memasuki tahun politik dan menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Saya meminta jajaran TNI AD tetap menjaga Netralitas saat pelaksanaan tugas dalam menghadapi tahun politik 2024, sebagaimana perintah dari Presiden maupun Panglima TNI, tegasnya.

Diakhir amanat KASAD sampaikan beberapa penekanan sebagai pedoman bagi kita semua dalam menjalankan tugas sebagai prajurit TNI AD,

Pertama. Terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Kedua. TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi.

Ketiga. Lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD.

Keempat. Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

Kelima. Para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), selalu laksanakan penyesuaian Rencana Penarikan Dana

(RPD) dan Kalender Penarikan Dana (KPD) penyerapan masing-masing Satker untuk menunjang IKPA TA 2023 lebih baik dari 2022. Rencanakan penyerapan di TW I sebaik mungkin sehingga tidak terdapat deviasi pada Halaman III Dipa pada masing-masing per TW. (pendimtegal)